

誰でも参加できます のさかスポーツクラブ誕生

市内初となる総合型地域スポーツクラブ「のさかスポーツクラブ」の設立総会が3月27日、のさかアリーナで開かれました。総合型地域スポーツクラブとは、地域の任意団体が行政などと連携して自主運営していくものです。

のさかスポーツクラブでは卓球など8種目が用意され、今月から活動を開始。住所や年齢など関係なく参加できます。問い合わせは、同クラブ事務局（のさかアリーナ内）☎67-1263まで。



約80人が参加して開かれた設立総会



ソーサレッドの登場に、子どもたちが長蛇の列

ソーサマンテーマソング完成 八重垣市場でCD無料配布

市内の子どもたちに人気のご当地ヒーロー「ハリキリ戦隊ソーサマン」のテーマソングが完成し、4月16日に開催された八重垣市場でお披露目となりました。

当日は、歌と「声のソーサマンショー」が録音されたCDをソーサレッドがサインを入れて無料で配布。CDを持って記念撮影する家族で、会場には笑顔があふれていました。

交通安全に貢献を 警察署と工業団地で調印式

市商工会館で4月15日、匝瑳警察署とみどり平工業団地連絡協議会の「交通安全に関する覚書調印式」が執り行われました。

これは、「工業団地で働く皆さんの交通安全と、匝瑳市の交通安全に貢献してもらいたい」という警察署の思いから生まれたもので、当日は同警察署の藤崎署長と、同連絡協議会の福家会長との間で調印が結ばれました。

今後、同連絡協議会では、日ごろの街頭監視や交通安全運動出動式などに参加していく予定です。



調印を交わした藤崎署長（左）と福家会長



藤崎署長から感謝状を受け取る伊藤さん

地域の交通事故防止に貢献 伊藤英昭さんに感謝状

長年にわたり地域の交通事故防止に貢献したとして、匝瑳警察署から4月5日、市内栢田在住の伊藤英昭さんに感謝状が贈呈されました。

伊藤さんは6年前、孫の美咲さんが栄小学校に入学したのをきっかけに、毎日朝と夕方に同小学校近くの交差点で交通安全指導を始め、現在も活動を続けています。感謝状を受け取った伊藤さんは、「健康が続く限り立ち続けたいですね」と笑顔で語られました。

観光スポットひとめぐり 春のそうさ花めぐりバス

JR八日市場駅を起点に4月9日と10日、「春のそうさ花めぐりバス」が運行されました。

駅を出発したバスは、チューリップ祭り会場や黄門桜、ふれあいパーク八日市場など、市を代表する観光スポットをめぐりました。飯高檀林跡では、市民ボランティアの方々によるガイドも行われ、参加者たちは興味深そうに説明を聞いていました。



飯高檀林跡でガイドの説明を受ける参加者



道端でシュレーゲルアオガエルを発見！

珍しい生き物がたくさん 親子自然観察会

市内の里山などで4月17日、親子自然観察会が開催され、市内から17人が参加しました。参加者たちは、山桑地区の里山ビオトープ※でトウキョウウサンショウウオなどを観察したあと、飯高檀林跡周辺を散策。普段見ることのない珍しい生き物や植物を見つけては、講師の先生に興味深そうに質問をしていました。

※生物本来の生態系が保たれた空間のこと